

[Las relaciones con la socialdemocracia austriaca]

León Trotsky

4 de julio de 1931

(Versión al castellano desde “[Les relations avec la social-démocratie autrichienne](#)”, en [Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française](#) ; archivos publicados en el [MIA](#) con el apoyo del Institut Léon Trotsky.)

Querida camarada,

Muchas gracias por su carta tan cordial y amistosa. También he recibido su carta en ruso del 23 de mayo. Espero que sea consciente de la insalvable brecha que me separa de la socialdemocracia en general y de la socialdemocracia austriaca en particular. Para mí, esto no excluye mantener relaciones amistosas con proletarios socialdemócratas y con aquellos que no pertenecen a la capa burocrática. Pero, en cualquier caso, no es para reforzar sus prejuicios socialdemócratas, sino, por el contrario, para ayudarles a liberarse de esa influencia. Con este espíritu, estoy dispuesto a mantener correspondencia con usted y con cualquier otra persona de su entorno (usted menciona a un ferroviario).

Lamentablemente, ya no me queda ningún ejemplar de mi autobiografía. Le envío un ejemplar del primer volumen de *Historia de la revolución rusa* y le haré enviar desde Berlín un ejemplar de *Permanente Revolution*, así como otros folletos. Cuando haya leído estos libros, estaré encantado, tal y como usted desea, de responder a las preguntas que me plantee.

A la espera de noticias tuyas, le ruego acepte mis más cordiales saludos.

[Edicions Internacionals Sedov](#)

Serie: [Trotsky inédito en internet y en castellano](#)



germinal_1917@yahoo.es